
 

 

令和４年９月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １５ 

質 問 議 員 名 中村 功 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ まちづくりに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 災害対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 薬物等の中毒

対策について 

 

 

（１） 市町村合併時、旧町村における地域づくりを計画推進してき

たことと思います。市長は合併時議長であり、合併後の新発田

市の将来像を見据えていたものと拝察いたします。 

私も旧豊浦町は温泉があり、旧紫雲寺町は海があり、旧加治

川村は良質な穀倉地で、これらを活かした新発田市の進展を期

待しました。新型感染症という不可抗力もありましたが、残念

ながら現状では活かしきれていないのではないかと思います。 

二階堂市長はどのようにお考えかお伺いします。 

 

（２） 合併時に同時に関わってきたのが第３セクターの㈱紫雲寺記

念館ですが、ふぐの養殖の失敗などにより多額の赤字を抱える

ようになりました。最大の株主である新発田市としてどのよう

に対応していかれるかお聞かせください。 

 

（３） 旧加治川地域が過疎地域に指定されてしまいました。このこ

とは当初の地域づくり計画が期待どおりの進展がなかったこと

の証左ではないでしょうか。市長のお考えをお聞かせください。 

 

（４） 次期も新発田市長に挑まれるとお聞きしておりますが、どの

ようなまちづくりを目指されるのかお伺いします。 

 

 

（１） 世界的な異常気象が発生し、数十年に一度の災害とは言えな

いような水害の発生になっております。今年も市内各地におい

て冠水し、家屋被害もありました。 

抜本的な排水対策を考えるべきではないかと考えますが、市

長はどのようにお考えかお伺いいたします。 

 

（２） 指定避難所における自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の配備は

万全だとは思いますが、念のため設置状況をお伺いします。 

 

 

（１） 新型感染症により外出制限やテレワークなど家に籠もる様な

状況が続きました。このような時、身体に害をもたらす薬物の

蔓延が危惧されます。また、薬物に限らず家呑みの長期習慣化

によりアルコール依存症に陥る可能性も高くなりました。市と
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してはどのように対応されているのかお伺いします。 

 

（２） 身体に対する薬物等による有害性の啓発について、小中学校

ではどのようにされておられるかお聞かせください。 

 

 

 

 

教育長 

 


